

御庄小コミュニティ・スクールだより

～つなぎ、発信する御庄小学校～

令和6年10月号 御庄小学校

錦帯橋ガイドに向け、錦帯橋について学んでいます（6年生）

「錦帯橋」についての学習を進めています。12日には、世界の名工 海老崎柔次さんから錦帯橋の作りについて学びました。3本の割り箸を組み合わせて浮かせる技を学んだ後に、その仕組みを使って割り箸で橋を作る活動も行いました。割り箸の橋が、セロテープ台をのせても崩れない頑丈なものになったことに子供たちから驚きの声が上がりました。「人間の手で作ったものが1番信頼できる」という海老崎さんの言葉が心に残りました。



「大人の学び場」に参加された方も3本の割り箸の組み立てを見事に完成！

第2回 学校運営協議会（委員さんと教職員の熟議）8月28日



学力向上部会



心と行動部会



地域・環境部会

今回は、委員さんと教員とが3つの部会に分かれて7月末に実施した学校評価アンケートの結果について、検討しました。

【意見】※抜粋

- 「学校が楽しい」のポイントが高いのがとてもよい。
- 児童の授業に対する肯定的意見が圧倒的に多かったことが印象的
- 読書に対して課題があることが共通認識できた。かるたやことわざなど言葉にかかわる活動を取り入れてはどうか。
- 地域の人との活動を楽しんでいる児童が多いが、学年が上がると少し減るのが気になった。
- 縦割り班活動で上級生の名前を知らない児童がいる。名札などを平仮名でつけるとよいかも。

【熟議を終えての感想】※抜粋

- ★地域の方の目線から見える学校の様子がよくわかり、大変参考になった。少しずつ取り組んでいきたい。
- ★今後もこのような機会があったら是非参加したい。
- ★地域とのつながりは今後も欠かせないものだと思えて感じた。

清流線に乗って（3年生）

3年生が錦清流線に乗って、錦町まで行きました。会社の方に、車内の様子や車窓から見える風景について詳しく説明していただきました。児童は見慣れない景色に目を輝かせ「また、家族と乗りたい。」など感想を話していました。

